## Eisige Temperaturen im Drachenboot



Bürgermeister Ziegler hatte sich gerade so vom Nachtwächterrundgang erholt, als am Samstagmittag bereits der nächste Termin für die Ratze-Gebotserfüllung anstand. Zusammen mit der Damenmannschaft des Drachenbootvereins FV 03 sollte der Bürgermeister eine Ausfahrt auf dem Neckar organisieren. Die Beigeisterung der Begleitbootbesatzung der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG) und der Feuerwehr hielt sich angesichts der eisigen Temperaturen zwar in Grenzen, doch "absaufen" sollte das Drachenboot natürlich nicht. Markus Walz, der Abteilungsleiter Drachenboot, war als ausgebildeter Steuermann dem Bürgermeister ein guter Lehrmeister. Ziegler hatte das Ruder jedenfalls fest in der Hand, so dass das Frauenboot wieder sicher in den Ladenburger Hafen einlaufen konnte. Am Bury-Kunstwerk wurden die Eisfahrer von einer grölenden Menge empfangen, die sich mit heißen Getränken und Anfeuerungsrufen auf Temperatur hielt.

